
＜3人称単数の例：３単現のｓを使う主語＞

he（彼は）、she（彼女は）、it（それは）、Mike（マイクは）※人の名前
my mother（私の母は）、your friend（あなたの友達は）など

３単現のｓ

３単現のｓは一般動詞の文で使う！

I play tennis. (私はテニスをします。)

一般動詞の文で、主語が3人称で単数の現在形
の文の場合、一般動詞にs（es）をつける。

☀ ３単現のｓのつけ方

➀ ふつうの一般動詞 ⇒ ｓをつける。
例） plays, likes, reads, uses, eatsなど

➁ s, sh, ch, o, xで終わる一般動詞 ⇒ esをつける。
例） teaches, watches, washes, goesなど

➂ ＜子音字 + y ＞で終わる一般動詞 ⇒ yをiにかえてesをつける。
例） study ⇒ studies try ⇒ tries ★studiesは覚える！

④ have ⇒ has

3人称…I（私は）,you（あなたは、あなたたちは）,we（私たちは）以外

単数…１つ、1人

He plays tennis. (彼はテニスをします。)

You read this book. 
(あなたはこの本を読みます。)

Your mother reads this book. 
(あなたの母はこの本を読みます。)



He studies English. （彼は英語を勉強します。）

【３単現のｓの否定文】「～しません。」

He don’t studies English.

doesn’t
(does not)

study

３単現のｓは早く使う！
（don’tのdoところで使ってしまう！）
doesで使われているのでstudiesはstudy
に戻す！（３単現のｓは同じ文で二回
は使わない。）

He doesn’t study English. （彼は英語を勉強しません。）

She has  a lot of books. （彼女はたくさんの本を持っています。）

次の文を否定文にしなさい。

She doesn’t have a lot of books. （彼女はあまり本を持っていません。）

元に戻す‼

【３単現のｓの疑問文】「～しますか。」

She goes to the park. （彼女は公園に行きます。）

Do she goes to the park?

Does go

Does she go to the park? （彼女は公園へ行きますか。）

３単現のｓは早く使う！
Doesで使われているのでgoesはgoに戻
す！（３単現のｓは同じ文で二回は使
わない。）

ー Yes, she does. / No, she doesn’t.

Mr.Nagashima plays baseball. （長嶋さんは野球をします。）

次の文を疑問文にしなさい。

Does Mr.Nagashima play baseball? （長嶋さんは野球をしますか。）

元に戻す‼
ー Yes, he does. / No, he doesn’t.



主語が複数の場合、３単現のｓ
は使わない！！

They play tennis. （彼らはテニスをします。）

※複数とは、2人（２つ）以上のこと。

The students study English. （生徒たちは英語を勉強します。）

Taro and Yuki use this computer. （太郎とユキはこのコンピュータを使います。）

太郎とユキは二人＝複数


